

B**BATAMTODAY.COM***Gallery*

Ratusan Warga Ikuti Gerak Jalan Santai Sambut HUT RI ke-69 di Karimun



Kepala Kantor Pemuda dan Olahraga (Kanpora) Kabupaten Karimun, Umar, S.Pd, MM. Pub memberikan sambutan sebelum peserta jalan santai dilepas dari garis start.

BATAMTODAY.COM, Karimun - Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia (RI) ke 69, Kantor Pemuda dan Olahraga (Kanpora) Kabupaten Karimun menggelar gerak jalan santai, Minggu (10/8/2014) sekitar pukul 07.00 WIB di Coastal Area Karimun.

Gerak jalan santai yang dilepas secara resmi oleh Bupati Karimun, Nurdin Basirun itu mengangkat tema 'Dengan Semangat Proklamasi 17 Agustus 1945, Kita Dukung Sukses Kepemimpinan Nasional Hasil Pemilu 2014, Demi Kelanjutan Pembangunan Menuju Indonesia yang Makin Maju dan Sejahtera.

Dalam sambutannya, Bupati Nurdin mengatakan, saat ini Karimun memerlukan figur-figur pemuda yang memiliki budi pekerti, berakhlak mulia, menghormati yang lebih tua dan menyanyangi lebih muda serta peduli kepada sesama.

"Pemuda dituntut santun dalam perkataan, pikiran dan perbuatan. Pemuda yang cerdas adalah pemuda yang memiliki kemampuan inovasi dan kreativitas tinggi. Kemudian mampu mengatasi segala tantangan dalam menghadapi persaingan global," ujarnya.

Sementara itu Kepala Kanpora Kabupaten Karimun, Umar S.Pd, MM. Pub menyampaikan, gerak jalan santai yang dilaksanakan itu diikuti pelajar tingkat SD sampai SMA, mahasiswa dan masyarakat se-Kabupaten Karimun yang jumlahnya mencapai 500 orang, dengan ketersediaan 600 kupon doorprize.

" Hadiah utama kegiatan ini berupa TV LCD, kulkas, mesin cuci dan sepeda santai. Selain itu juga disediakan beragam hadiah menariknya lainnya," terangnya.

Dijelaskan, kegiatan jalan santai untuk menyambut HUT RI tahun ini, jarak tempuhnya mencapai 6 kilometer. Dengan rute awal dimulai dari depan panggung rakyat Putri Kemuning Coastal Area menuju kejembatan satu. Lalu berbelok meneruskan ke Tugu MTQ, kemudian kembali ke garis finish.(Narasi & Foto : Khoiruddin Nasution / BATAMTODAY.COM)



Sekda Kabupaten Karimun dan Asisten III Pemkab Karimun menyampaikan doa sebelum acara jalan santai dimulai.



Kepala Kantor Pemuda dan Olahraga (Kanpora) Kabupaten Karimun, Umar, S.Pd, MM. Pub menyampaikan kata



Peserta gerak jalan santai dalam rangka menyambut HUT RI ke 69 tahun 2014 di Karimun.



Kapolda Karimun, AKBP Dwi Suryo Cahyono ikut melepas peserta gerak jalan santai dalam rangka menyambut HUT RI ke 69 tahun 2014.



Peserta gerak jalan santai dalam rangka menyambut HUT RI ke 69 tahun 2014 menelusuri rute yang ditentukan panitia.



Peserta dan masyarakat menyaksikan pengumuman hadiah doorprize di lomba gerak jalan santai Karimun.



Kepala Dinas Kesehatan (Kadinkes) Kabupaten Karimun, Sensissiana membagikan hadiah kepada peserta yang menerima hadiah.



Sekda Karimun foto bersama dengan peserta penerima hadiah.



Peserta yang penerima hadiah sepeda foto bersama dengan panitia.

Abadikan moment spesial Anda
di **BATAMTODAY.COM Gallery**

untuk pemesanan hubungi: Telp: (0778) 431 307 Fax: (0778) 431 346

Email: gallery@batamtoday.com